

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian dengan baik. Dengan kerendahan hati, penulis mempersembahkan karya sederhana sebuah skripsi yang berjudul” Pembelajaran *Blended Learning* berbantuan moodle terhadap kemandirian dan hasil belajar siswa” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada bapak rektor Universitas Negeri Medan Bapak Syamsul Gultom, S.KM.,M.Kes., Ibu Dr. Fauziah Harahap ,M.Si., selaku dekan FMIPA, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd.,M.Si selaku ketua jurusan fisika FMIPA Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Dewi Wulandari, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Fisika, dan Bapak Sabani, S.Pd.,M.Si selaku sekretaris jurusan Fisika. Penulis juga mengucapkan terimakasih yang begitu banyak kepada Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, S.Pd.,M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, arahan, serta saran-saran yang sangat membangun kepada penulis, sejak awal hingga sampai selesainya penulisan skripsi.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si dan Ibu Rugaya, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang bersifat membangun kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Rita Juliani, S.Si., M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis dari awal studi hingga saat ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen jurusan fisika beserta staf dan Bapak Iqbal, MM selaku pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Antoni Tarigan, S.Pd, selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Tigalingga yang telah memberikan waktu dan kesempatan untuk peneliti melakukan penelitian disekolah tersebut. Dan saya mengucapkan terimakasih juga kepada Ibu Nurse Situmorang, S.Pd dan Ibu Ita Situmorang selaku guru mata

pelajaran fisika di SMA Negeri 1 Tigalingga yang turut memberikan izin dan juga memberikan arahan kepada peneliti selama melakukan peneliti dan seluruh Bapak/Ibu guru yang berada di SMA Negeri 1 Tigalingga yang telah memberikan simpati kepada peneliti sehingga penelitian dapat selesai dengan baik.

Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada orang tua saya, kepada Bapak yakni Bahagia Sihombing yang terkadang cuek tapi penuh kasih sayang, selama kuliah ini bapak memberikan semangat, dukungan yang selalu berkata jangan lengah, klw suah yang satu ini kerjakan yang lain, Bapaklah bapak yang paling luar biasa yang mampu tersenyum walaupun banyak orang yang memandang rendah, untuk Mama terimakasih ubuat kesabaran mama yang selalu menghadapi keras kepala penulis terimakasih telah menjadi sahabat yang selalu mendengarkan keluh kesah selama perkuliaha ini, terimakasih buat doa, dan kasih sayang mamak, terimakasih buat moril dan materi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan jenjang pendidikan hingga saat ini, dan terimakasih telah memberikan segala yang terbaik dan yang dibutuhkan oleh penulis. Terimakasih juga saya ucapkan buat orang-orang yang saya sayangi adek saya Abed Nego Sihombing sebagai bendahara rumah yang selalu bertugas mengirimkan uang, dan memberikan dukungan dan terimakasih buat sipudan yang lain dari pada yang lain Kesya Naomi Sihombing yang telah mendukung dan menyemangati dalam penulisan, dan penulis yang memeluk kaka saat putus asa walau pun masih kecil jiwa mu seperti orang sudah dewasa. Kepada Semangat Sembiring terimakasih sudah menemani mulai dari semester 2 hingga sampai dititik ini, yang sudah memberikan semangat, memberikan support kepada penulis dan selalu memberikan doa, memberikan sabar yang luar biasa untuk menghadapi saya selama kuliah sampek hari ini.

Ucapan terimakasih buat teman penulis Sindi Klorida Br Barus, Yesi Herawati Elisabeth Sinaga yang sudah menjadi sahabat saya dalam perkuliahan ini banyak hal yang gak bias diucapkan karena kalian aku bisa kenal gimana itu medan, selalu membantu penulis dalam perkuliahan, membantu dalam mengerjakan tugas, suka duka selama kuliah ini kalian ada walau terkadang saya agak menjauh dari kalian tetapi kalian tetap setia sama ruh, saya juga berterimakasih kepada Baho, Magda, Septi, Rado Anesta, Bukit Siregar, Leo Silalahi dan Gerhad yang sudah

menjadi teman sekaligus sahabat mulai awal masuk kuliah, membantu dalam menyelesaikan perkuliahan saya sangat berterimakasih kepada kalian semua untuk 4 tahun bersama. Terimakasih juga buat sepupu saya Harum Hutabarat menjadi tempat untuk menangis dikos yang sudah sabar menghadapi sifat dan tingkah laku selama satu kos, dan saya berterimakasih kepada Keterina Banurea. Terimakasih juga untuk semua penghuni “Kos Rajawali Printing”, dan teman seperbimbingan yang selalu mendukung, membantu, mendoakan dan memberikan motivasi kepada penulis.

Terimakasih juga kepada teman teman sekelas Fisika Dik A 2018 yang telah hadir untuk turut campur memberikan warna dalam perkuliahan, semoga kita sama-sama bisa menyelesaikan perkuliahan kelak menjadi seorang pendidik yang dapat mengabdikan untuk Negeri. Terimakasih juga untuk teman teman seper-KKN di Kecamatan Tigalingga yang memberikan semangat dan motivasi untuk menyelesaikan perkuliahan. Terimakasih untuk semua yang telah mendoakan dan mendukung saya dalam berbagai hal dalam penyusunan skripsi ini, terutama untuk yang meluangkan waktunya yang berharga untuk menemani dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat berkontribusi dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Negeri ini.

Medan, 24 Oktober 2022

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

Ruth Yohana Sihombing  
NIM. 4183321030